
「議会報告会」アンケート結果集計表（中伊豆ふれあいプラザ） 

 

Ｑ１ あなたの性別・年代について 

性別 男 性 13人     女 性 0人 

年代 ～１０代 ２０代 ３０代 ４０代 ５０代 ６０代 ７0代～ 

   2人 3人 7人 1人 

 

Ｑ２ 本日の「議会報告会」の開催について、何でお知りになりましたか 

①議会だより 1人 ②市議会ホームページ 2人 

③FM IS 2人 ④SNS 1人 

⑤新聞 3人 ⑥知人から聞いた 3人 

⑦議員から聞いた  6人 ⑧その他  1人 

    

Ｑ３ 「議会報告会」の開催時間はいかがですか 

①午前がよい  

②午後がよい 2人 

③今回の時間帯でよい 11人 

          

Ｑ４ 「議会報告会」の開催曜日はいかがですか 

①平日がよい 5人 

②土曜・日曜・祝日がよい 1人 

③いつでもよい 6人 

       

Ｑ５ 平成２８年度一般会計予算の報告について 

①評価する 1人 

②どちらとも言えない 6人 

③評価しない 2人 

④その他 2人 全く評価しない、あまり分からない 

             

Ｑ６ 参加したワークショップについて 

①建設・防災・環境 4人 

②観光・産業 5人 

③教育・福祉 4人 

             

 

 

 



Ｑ７ ワークショップについて 

①評価する 6人 

②どちらとも言えない 3人 

③評価しない 2人 

④その他 1人 論点が分からない 

         

Ｑ８ どのようなテーマに関心がありますか 

 

 

 

 

 

 

 

Ｑ９ 「議会報告会」に参加してのご意見・ご感想をお聞かせください 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Ｑ10 その他、市議会についてご意見・ご要望等がございましたら、ご自由にお書きください 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

・人口減少対策 

・防災 

・観光施設 

・文教ガーデンシティ構想 ４件 

・良かったです。 

・勉強不足 

・質疑応答時間が短い。 

・議員は市民の代表です。細かい審議を重ねてください。 

・中伊豆地区で行っているのに、他地区の意見が中心で終わった。 

・議員からの声掛けが必要。文書・SNSより直接話しかける事が一番人が集まります。 

 

・しきたりが古すぎて住みづらい。昔の教えを押し付けられるパワハラは迷惑。伊豆スカ

イライン二輪車自己多発によるマナーの悪さに対する苦情 → 二輪ユーザーの足が遠

のく →観光・宿泊に影響大。問題は 2003年より、静岡県警察本部大仁警察署ボラン

ティア団体伊豆スカ事故ゼロ小隊にて 2009 年より対等 マスコミも協力 → 

2020年オリンピックに向けて、アクセス道路を危険な状態にしておけないはず！ 

・とんでもない報告会です。もっと運営方法の改善を！！ 

・質問の時間が少なすぎる。答弁が曖昧（委員長） 

・勉強不足 

・本日のワークショップの目的が分からない。進行が分からない。意見の吸い上げだけな

のか？ 

・議員の答弁者が片寄っている。多くの議員の答弁が欲しいと思います。 


